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Alles Gute im Amt und 
vielen Dank!
In einem Wahlkrimi hat sie es geschafft: 

Unser ehemaliges Beiratsmitglied Elisa-
beth Baume-Schneider ist neu Bundes-

rätin! «Wir gratulieren Elisabeth herzlich zu 

ihrer Wahl und danken ihr für ihre Arbeit in 

unserem Beirat», richtet FH-SCHWEIZ-

Präsident und Nationalrat Andri Silber-

schmidt seine Grüsse aus. Dem Beirat von 

FH SCHWEIZ gehörte Baume-Schneider 

von 2019 bis zu ihrer Wahl Ende 2022 an.

Watt d'Or für die 
SUPSI 
Das Bundesamt für Energie hat im Januar 

zum 16. Mal den renommierten Schweizer 

Energiepreis Watt d’Or verliehen. Unter 

den goldenen Gewinnern in der Kategorie 

Energietechnologien ist auch die Fach-

Tobias Rosenthaler, 
fhfriend, Leiter 
Marktbearbeitung & 
Underwriting bei 
Protekta,
Absolvent MAS ZFH 
in Insurance 
Management 

fhfriends bietet die ideale Gelegenheit, sich in Themen rund um die Fachhochschulen einzubringen, 

mit Personen und Unternehmen in Kontakt zu kommen. Auch Personen ohne FH-Hintergrund 

können Mitglied werden. Die Mitgliedschaft bei fhfriends sichert exklusive Leistungen, darunter 

einen garantierten Platz an Veranstaltungen von FH SCHWEIZ.

www.fhschweiz.ch/fhfriends

Warum ist Protekta Mitglied von 
fhfriends?
Das duale Bildungssystem der Schweiz ist 

ein Erfolgsrezept. Dieses gilt es zu fördern 

und für die Zukunft resilient zu veran-

kern. FH SCHWEIZ engagiert sich stark 

für die Weiterentwicklung und Anerken-

nung dieses Systems – das wollen wir 

unterstützen. Ausserdem bietet fhfriends 

einen einzigartigen Einblick in die FH-

Welt und durch die tollen Events viele 

interessante neue Kontakte.

Hast du bei Protekta oft mit FH- 
Absolvent:innen zu tun?
Ja, bei der Protekta habe ich viele Be-

rührungspunkte mit FH-Absolvent:in-

nen, denn zahlreiche Teamkolleg:innen 

haben eine Fachhochschule besucht, 

oder tun dies noch immer. Zudem bie-

tet die Protekta Studierenden die Mög-

lichkeit, in einem Praktikum die Aufga-

ben und Herausforderungen einer 

Rechtsschutz-Versicherung kennenzu-

lernen.

Wie sieht für dich ein gutes Netzwerk 
aus? Und wie wichtig ist ein funtionie-
rendes Netzwerk in deiner Branche?
In meiner Branche ist ein gutes Netz-

werk enorm wichtig, denn Versicherung 

basiert auf Vertrauen. Diese Eigenschaft 

zählt denn auch zu meinen Erfolgsfak-

toren, welche ein erfolgreiches Netz-

werk ausmachen. Sie bildet sozusagen 

das Fundament für die weiteren Aktio-

nen.

«Das duale Bildungssystem gilt es zu fördern»

hochschule Südschweiz SUPSI, gemeinsam 

mit der Azienda Elettrica di Massagno AEM 

den Unternehmen Hive Power SA und 

Optimatik AG. Ihr dreijähriges Pilotprojekt 

im Dorf Lugaggia wies erfolgreich nach, 

dass ein intelligent vernetzter und gesteuer-

ter Zusammenschluss von Stromverbrau-

chern und Solarstromproduzenten den 

Eigenversorgungsgrad markant erhöhen 

kann.

Neuer Leiter Forschung 
für die HWZ 
Per 1. März wird Dr. Stefan Joller neuer 

Leiter der Forschung an der HWZ Hoch-

schule für Wirtschaft Zürich. Er löst dabei 

Prof. Dr. Sybille Sachs ab, die im Frühjahr 

2023 pensioniert wird. Joller, der an der 

Universität Luzern und Konstanz Soziolo-

gie mit Schwerpunkt Organisation und 

Wissen studiert hat, ist seit 2019 bereits Lei-

ter Hochschulentwicklung an der HWZ.

Zufriedene Mitarbeitende 
entwickeln wegweisende 
Produkte

Abacus Spirit

Weitere Informationen 
finden Sie unter:  
abacus.ch

600 engagierte 
Mitarbeitende

100 % swiss made soft-
ware seit 1985

60‘000 zufriedene 
Kunden

1‘200 Spezialisten 
im Partnernetzwerk
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